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Excmo. Sr. Consejero de Economía, Conocimiento, 

Empresa y Universidad. Excmo. y Magnifico Sr. 

Rector, Secretario General, Equipo Rectoral, 

Rectores Felipe Garrido, Guillermo Martinez 

Massanet y Diego Sales. Dr Honoris Causa Francisco 

Camacho, Claustro de profesores, Equipo saliente, 

autoridades civiles y militares, academias, empresas, 

agentes sociales, familiares y amigos. 

 

Tan sólo palabras de agradecimiento y 

reconocimiento. Nosotras y nosotros, los miembros 

de la comunidad universitaria de la Universidad de 

Cádiz, somos servidores públicos que trabajamos por 

el bienestar de los ciudadanos y por el desarrollo de 

la sociedad a la que nos debemos. Cada una y cada 

uno de nosotros, desde cada ámbito de actuación, 

tenemos que esmerarnos por ofrecer el mejor 

servicio. Debemos ser un instrumento útil para que la 

generación, transmisión y transferencia del 

conocimiento acreciente el desarrollo cultural y 

socioeconómico en el territorio. Servir bien a lo 

público es hacer que tu institución sea útil a la 

sociedad. Servir bien a los demás es renunciar a lo 

individual en beneficio de lo colectivo. 

 

 

 

 



3 
 

Una tarea, condicionada en los últimos años por una 

crisis financiera en nuestro país, sin precedentes. Una 

crisis que hemos padecido las universidades, que ha 

incidido sustancialmente en la autonomía, identidad y 

funcionamiento de nuestras instituciones 

universitarias, pero cuyas causas tuvieron su génesis 

fuera de la acción universitaria. Un conjunto de 

medidas nunca antes implantadas en la historia 

democrática de nuestras instituciones. 

Pero nuestra universidad, nuestro consejo social y la 

sociedad que nos han acompañado han estado a la 

altura de lo que se nos solicita en momentos de 

dificultad. Gracias al esfuerzo de nuestro personal de 

administración y servicio, de nuestro personal 

docente e investigador y de nuestro alumnado, hemos 

podido no sólo mantener sino incrementar nuestro 

compromiso y cumplir con nuestra misión en 

circunstancias muy complicadas y con recursos 

económicos muy limitados.  

Este gran esfuerzo y compromiso, que puso los 

cimientos sólidos para una rápida recuperación, ha 

permitido que en la actualidad tengamos una 

universidad que crece a un ritmo elevado, en mejora 

continua y con mucho futuro. Hemos sabido sufrir y 

apretar los dientes en circunstancias no favorables, 

destacando vuestra profesionalidad y experiencia. Es 

el momento también de pedir disculpas a todas 

aquellas personas a las que con mis actuaciones 

hubiese perjudicado. 
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Con entrega, generosidad y pasión hemos alcanzado 

altas cotas en docencia, investigación, transferencia, 

internacionalización y compromiso con el territorio. 

Consecuencia de lo anterior nuestra universidad se 

encuentra muy bien posicionada en el ámbito 

nacional e internacional. Nuestra universidad está 

muy viva.  

 

Y prueba de ello ha sido las tres candidaturas 

presentadas a las pasadas elecciones. Grandes 

equipos, un conjunto numeroso de mujeres y 

hombres que de manera generosa se plantearon 

servir a su Universidad y a la sociedad asumiendo las 

mayores responsabilidades. Vaya mi reconocimiento 

y mi agradecimiento a todos ellos y mi felicitación a 

nuestro Rector Piniella, y a todo su equipo.  Querido 

Rector, como sabes desde el día que presentaste tu 

candidatura, estoy a tu entera disposición para lo que 

estimes conveniente. Doy un paso atrás, pero estaré 

a tu lado cuando me necesites para ayudarte a dar 

todos los pasos adelante que puedas, en esa 

disposición también está todo el equipo anterior como 

bien sabes. Te deseo a ti y a todo tu equipo, todo lo 

mejor, que vendrá a refrendar el intenso trabajo que 

vais a realizar, y la generosidad y la entrega que le 

vais a poner.  

Como también asumieron esa gran responsabilidad 

los rectores que me han precedido, entre los que se 

encuentran hoy aquí Felipe Garrido, Guillermo 

Martinez Massanet y Diego Sales, que junto con 



5 
 

Mariano Peñalver, Jose Luis Romero Palanco  y sus 

equipos han hecho posible que la universidad de 

Cádiz cumpla en unos meses 40 años de existencia 

al servicio de los ciudadanos. 

La toma de decisiones importantes y el desarrollo de 

las tareas para llevarlas a cabo necesitan del trabajo 

en equipo y del trabajo de varios equipos. Quiero 

agradecer a administraciones, instituciones, 

empresas, asociaciones, agentes sociales y a la 

sociedad en general, su fluida colaboración e 

implicación en todas aquellas cuestiones que han 

necesitado de su concurso. También la confianza 

depositada en nuestra institución como generadora 

de conocimiento, innovación y transferencia. No me 

cabe la menor duda que vuestra actitud va a continuar 

en la misma línea y vuestra colaboración será incluso 

más intensa con el nuevo equipo rectoral. 

 

A nuestra consejería y a nuestro consejo social, por 

su trabajo y su implicación en la gran tarea 

universitaria de manera activa, creativa y 

colaboradora. A todos los equipos de centros y 

departamentos, a todos los equipos de distintas 

unidades del Personal de Administración y Servicios, 

a todos los equipos de investigación, al gran equipo 

del alumnado. A los equipos de seguridad y de 

limpieza. Al equipo de restauración de los distintos 

centros. A ese gran equipo embajador de la UCA 

nuestra coral universitaria.   
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La vida, al menos lo pienso yo, hay que vivirla de 

forma intensa, dando en cada momento lo mejor de ti 

mismo. La vida es una gran aventura pero cuando te 

acompañan es mucho más intensa y gratificante. 

En esta gran aventura en la que nos embarcamos 

hace ocho años, he estado acompañado de una 

manera muy intensa y leal por mi equipo de trabajo. 

Un maravilloso grupo de personas que se han 

complementado y que de manera generosa y humilde 

han afrontado este maravilloso reto de hacer a 

nuestra universidad más grande. Personas que han 

renunciado a lo individual, en beneficio de lo colectivo. 

Personas que se han entregado con pasión y 

dedicación, con un gran sacrificio personal y 

profesional, al bien de los demás. Personas que han 

estado muy cerca de mí, algunas desde hace 14 

años, y me han cuidado con cariño, con los que he 

tenido contacto todos los días, mi gabinete e incluso 

los que han cuidado de mi seguridad, de mi estado de 

ánimo, verdad Moises. Un equipo que nunca falla. A 

todos ellos, mi admiración, mi respeto y mi 

agradecimiento y mi amistad para siempre. Os deseo 

también todo lo mejor, en vuestros nuevos 

quehaceres profesionales y personales.  
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Y mi agradecimiento a mi familia que también forma 

parte del equipo, que de manera comprensiva y 

siempre sin fisuras me han acompañado y apoyado. 

La fuerza y el empuje de cada persona se alimentan 

del amor y del cariño que recibe. De estos no me ha 

faltado nada. 

Cada avance, cada progreso es un motivo de 

satisfacción compartido, un aliento para seguir 

trabajando por nuestra institución, un aporte 

significativo a la solidez y el fortalecimiento de una 

universidad que es una pieza imprescindible en la 

estrategia de desarrollo, innovación y crecimiento de 

nuestro entorno. Todas y todos somos servidores 

públicos y hemos construido una institución útil a la 

sociedad, una institución pública de calidad que 

puede aspirar a lo que nos propongamos. Magnífico 

Rector Piniella, aquí estamos para ayudarte. 

Muchas gracias a todas y todos por vuestro magnífico 

trabajo. Sin vosotras y vosotros, miembros de la 

comunidad universitaria y de la sociedad que nos 

acompaña, nada hubiera sido posible. 

 

Un fuerte abrazo y buenas tardes 

 

. 

 


